

Franke GmbH

Neuer Marketingspezialist

Montag, 23.10.2017

Tobias Homberger (Foto) verstärkt ab dem 1. November das Marketing-Team der Franke GmbH in Bad Säckingen. Der gelernte Industriekaufmann und Betriebswirt ist ein Kenner der Branche und war die letzten sieben Jahre bei der Alno Gruppe als „Leiter Marketing Fachhandel“ u.a. für konzernweite Trade Marketing Aktivitäten verantwortlich. Der 33-Jährige folgt bei Franke auf Birgit Wolber, die drei Jahre den Posten der Marketingchefin innehatte.

[zum Seitenanfang](#)